



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	2	11/06/2022	LEGISLATIVO

**INAUGURAN SEMINARIO**

## **Diputados de Morena celebran que haya relevo generacional**

POR IVONNE MELGAR

La bancada de Morena inauguró ayer en la Cámara de Diputados el seminario Relevo Generacional, que hoy contará con la participación de la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y donde participan los dirigentes y legisladores jóvenes del partido.

La ceremonia de apertura corrió a cargo de Karla Yuritzí Almazán Burgos, integrante de la Mesa Directiva de San Lázaro, quien consideró que la juventud juega actualmente en México un papel clave en la transformación de las formas de hacer política.

Aclaró que no se trata de que los cargos de elección popular sean ocupados por personas mayores de 18 años y menores de 30 años, sino de que este segmento irrumpa en el escenario político poniéndole fin a esquemas de corrupción y opacidad.

“La juventud es una etapa en la que deben prevalecer los ideales de un espíritu revolucionario, dispuesto a entregar lo mejor de la vida misma por la consecución del ideal que, aunque en muchos casos pueda ser utópico, perseguirlo no deja de ser transformador”, manifestó Almazán Burgos.

El diputado Miguel Torruco Garza (Morena), presidente del comité organizador del seminario, informó que participan 330 jóvenes de diversas partes de la República.

“Quien busque su futuro en la política deberá anteponer sus intereses personales para luchar por la transformación y la colectividad”, sostuvo.